

平成24年5月25日発行 愛川町立高峰小学校 愛川町三増767番地 新漬储 小島一浩(校長) 電話 046-281-0389 FAX 046-281-6151

学校教育目標

ともに学び ひびきあおう ~うごかそう こころとからだ~

5月の児童数 206人 (男子113人 女子93人)

自然への畏敬

教頭 落合 清春

5月21日(月)173年ぶりとなる金環日食が見られま した。あいにくの曇り空でしたが、うすい雲の陰からきれい な金環が見えた時は、校庭で観察していた職員からも思わず 歓声が上がりました。登校時間を遅らせたので、家でもほと んどの子が観察できたようです。

それにしても、昨年から今年にかけて、人間の力ではどう にもならない自然現象が多発しています。これを人間の文明 に対する自然からの警告とみる見方もあると思いますが、私 は、改めて自然への畏敬の念を抱くいい機会となったと思い ます。

自然への畏敬の念。これを忘れずに行動したいものです。 そうすれば道路にゴミをすてるという行為もなくなっていく でしょう。私事ですが、先日台湾へ行ってきました。感心し

たのは、街がきれいだ ということ。日本では 幹線道路の植え込みに よく空き缶やペットボ トルの空き容器が投げ 込まれていますが、台 湾ではそういったこと はありませんでした。 自然に対する畏敬の念 が大切にされているの でしょう。見習わなけ ればと思った4日間で した。



登校してから 金環日食後の太陽を観察

6月の行事予定

1日(金) 4日(月) 6年5校時授業参観・懇談会 朝会

5 目 (火) 3 , 4年田植え予定日

8日(金) 6年修学旅行 給食費引き落とし日 9日(王) 6年修学旅行 1~5年授業参観・懇談会! 6年生代休 1~5年振替休業

教職員一斉研修会のため全校13:00下校 13日(水)

14日(木) クラブ活動 代表委員会 ノーテレビ・ノーゲームデー

15日(金) 児童朝会

19日(火) なかよしタイム

21日(木)26日(火) サポートルーム宿泊学習(~22)

峰っ子相撲大会

29日(金) 引き渡し訓練(6校時)

ヤゴ救出作戦

~ 2 , 4年生~

5月14日(月) 2年生と4 年生が恒例のプールでの「ヤゴ 救出作戦」を行いました。オフ シーズンのプールには、トン ボの幼虫・ヤゴをはじめとする 水生昆虫がたくさん生息してい ますが、水泳指導が始まる前に は薬を入れ、掃除をしてしまい ます。その前に救い出そうとい



うわけです。初めてヤゴを見た 子も多く、採集するたびに大歓声が上がっていました。

5月の行事から

交通安全教室

1~4年生は5月18 日(金)に、5,6年生は 5月23日(水)に実施し ました。1,2年生は相模 神奈交バスの方々からバ スの死角、内輪差等につ いて、3,4年生は交通指 導隊の方々から安全な自 転車の乗り方についてご 指導を受けました。



また、5,6年生はDVD視聴を通して、交通安全に対す る意識を高めました。

もみ蒔き~3,4年生~

5月7日(月)3,4年生が今年 も稲作の学習を開始しました。この日は農協の職員の方のご指導 で、籾蒔きに挑戦。今、中庭で苗を育てています。水の管理は大変 ですが、当番を決めてがんばって います。



家庭訪問終わる

にかけて家庭訪問を実施いたしました。短い時間でしたが保護 者の皆様と担任が貴重な話し合いの機会を持てました。今後の 指導に生かしてまいります。ご協力ありがとうございました。

キャンプに行ってきました~5年生~ ~子ども達の作文より~

ぼくが一番がんばったのはカレー作りです。野菜のかわ むきをしたり、切ったり、まきに火をつけたり、カレーを まぜたり、みんなでがんばりました。みんなでがんばって 作ったので、とてもおいしかったです。使ったものをあら うときもがんばりました。なべをあらうときはつめが黒く なるまでがんばりました。とてもきれいになってすっきりしてよかったです。カレー作りは、とてもいい体験で、勉 強になりました。

夜はキャンドルファイヤーをしました。たくさん先生が 来てくれてもり上げてくださったので、とても楽しかった です。自分の番のときはきんちょうしたけれど笑わせたり できてとてもよかったです。練習をがんばってよかったと 思いました。みんなもいっしょうけんめいおどったりげき をやったりして、がんばっていました。そうじの時もみん な決められた所をすみからすみまでしっかりやっていて、 すっきりとしていい気持ちになりました。

楽しいキャンプになったのはたくさんの人たちのおかげ です。こんな勉強になる体験をありがとうございます。と ても楽しい思い出となりました。(諏訪部 悟史)

このキャンプで、ぼくが心に残ったことは、カレー作り とキャンドルファイヤーです。

カレー作りは、最初は雨の中で少したいへんでした。ま きでごはんをたいたり、カレーを作ったりする時に、ぼく は、家ではまきでたいたり作ったりしていないので、ドキ ドキしました。失敗するかと思ったけど、うまく作れたの で良かったです。みんなで協力して作ったカレーは、とて もおいしかったです。

その後に、ぼくたちは多目的ホールでキャンドルファイ ヤーをやりました。たくさん先生が来るなんて知らなかったので、きんちょうしました。スタンツは少しまちがえた けれど、みんながちゃんとやったからうまくできました。 スタンツが全部終わった後に先生たちがダンスをしていた ので、前から練習していたのかふしぎでした。そして、楽 しいキャンドルファイヤーもあっという間に終わってしま

いました。キャンド ルファイヤーができ て良かったです。

次の日もとても楽 しかったです。今回 のキャンプで、友情 を深めることができ ました。みんなが協 力したから、最高の キャンプになったん だと思いました (中溝 琉勢)



おいしいカレーができました